

Fiestas de la Virgen y San Roque 2023 en Castromonte

Un Estallido de Diversión y Comunidad.

En un despliegue deslumbrante de color y espíritu comunitario, las Fiestas de la Virgen y San Roque 2023 iluminaron los días del 11 al 16 de agosto en Castromonte.

Esta celebración anual repleta de emocionantes eventos y actividades mantuvo a los habitantes de todas las edades emocionados y comprometidos.

Entre los muchos acontecimientos que dieron vida a estas fiestas, los más pequeños pudieron disfrutar de La Carrera de Cintas.



Una competición llena de risas y júbilo, o el Parque Infantil que se convirtió en un rincón de diversión, con un animado tren que recorría las calles del pueblo y coloridos hinchables

que añadían una dosis extra de entusiasmo. Mientras tanto, los espíritus aventureros de todas las edades se sumergieron en una Gymkana para peñas, donde desafíos intrincados pusieron a prueba su agilidad física.

Sin embargo, las emociones no se reservaron solo para los más jóvenes. Los aficionados al tango, por su parte, quedaron cautivados por la envolvente magia de La Porteña.



Un grupo argentino con renombre en Europa. El bandoneón, la voz, la danza, el piano y la guitarra fueron desgranando los grandes clásicos de la historia del tango. Sus melodías nos llevaron en un viaje mental directo a las icónicas calles de Buenos Aires, infundiendo el ambiente con la pasión y la esencia misma de esta apasionante danza.

Y la diversidad de entretenimiento no terminó ahí. El show del mentalista Max Verdié mantuvo a la audiencia en vilo con sus asombrosos actos de ilusionismo e hipnosis.



Pero la magia no se limitó a la mente, ya que la energía flamenca se liberó con la apasionada Guitácora Raúl Olivar Flamenco Band, quien se presentó con su banda flamenca de gran formato.



El baile, el cante y el toque hicieron las delicias de nuestro público, cuyos acordes ardientes encendieron los corazones de todos los presentes. Y entre las múltiples propuestas, un grupo icónico conocido como Los Pichas se encargó de animar la atmósfera, invitando a todos a cantar y bailar al compás de las melodías atemporales que han sido parte de generaciones.

Este año, una adición emocionante fue la inauguración del "Parque de la Alegría", un espacio al aire libre que albergó las impactantes Macro-Discos. Equipado con todas las comodidades necesarias, este recinto se convirtió en un epicentro de baile y diversión, especialmente con la deslumbrante Macro-Disco ElectroMoon que atrajo a multitudes desde Castromonte y alrededores.

Y como un recordatorio de la importancia de estar juntos, la tradicional paella y parrillada popular una vez más congregó a todo el pueblo en un banquete compartido.

En Castromonte, el espíritu festivo sigue vivo y vibrante, listo para recibir a todos aquellos que quieran ser parte de esta emocionante tradición.



Los vecinos valoraron con generosidad las actuaciones y desde el Ayuntamiento continuaremos trabajando para ofrecer los conciertos de mayor calidad que podamos.

Estamos convencidos de que la cultura interesa y que puede convivir perfectamente con el resto de actividades de las fiestas.